

Claudine et Roger **Gehrig-Stalder**,
leurs enfants Charlotte, Rémy et sa fille Angelie, à Bösinggen;
André et Monique **Stalder-Bongard**, leurs enfants Odile et Camille,
à Penthalaz;
Suzanne et Pierre **Bongard**, à Penthalaz;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies
ont la tristesse de faire part du décès de

Georgette STALDER-MARENDAZ

leur très chère maman, belle-maman, grand-maman, arrière-grand-maman,
parente et amie, enlevée à leur tendre affection le 13 janvier 2009, dans
sa 79e année.

Le culte sera célébré en l'église de Penthalaz, le vendredi 16 janvier
à 14 heures.

Honneurs à la sortie de l'église à 14 h 30.

La crémation suivra sans cérémonie.

Adresse de la famille: chemin Rouge 4, 1305 **Penthalaz**.

Repose en paix.